

Bauch leitet Volvo

Thomas Bauch (50) wird Geschäftsführer von Volvo Car Germany mit Sitz in Kassel. Er tritt seine Aufgabe an der Spitze des Importeurs des schwedischen Herstellers zum 1. Februar 2014 an. Bauch ersetzt Bernhard Bauer (48), der seine bisherige Position verlassen und außerhalb des Unternehmens neuen Tätigkeiten nachgehen wird.

Bauch leitet gegenwärtig die Geschäfte eines Automobilzulieferers. Er verfügt über 26 Jahre Erfahrung in der Automobilindustrie in verschiedenen leitenden Funktionen in Deutschland und international, sowohl auf der Händler- als auch auf der Herstellerseite, unter anderem lange Zeit bei General Motors und anschließend bei Peugeot.

Thomas Mengelkoch, Direktor Finanzen von Volvo Car Germany, wird das operative Geschäft des Unternehmens bis zum Amtsantritt von Thomas Bauch übernehmen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Thomas Bauch.



Thomas Bauch.
